

Die Deutsche Herzstiftung trauert um

Prof. Dr. med. Hans Carlo Kallfelz

1933–2025

Professor Kallfelz setzte sich unermüdlich für die Belange herzkranker Kinder, deren Familien und für Erwachsene mit angeborenem Herzfehler ein. Sowohl als Mitglied im Wissenschaftlichen Beirat, ganz besonders aber als Vorsitzender des Wissenschaftlichen Beirats der Stiftung für Herzforschung leistete er einen wesentlichen Beitrag für die Entwicklung erfolgreicher, patientenorientierter Forschung auf dem Gebiet der angeborenen Herzfehler.

Dass die Deutsche Herzstiftung heute im Rahmen ihrer vielfältigen Aufgaben auch als wichtige wissenschaftliche Förderinstitution in der Herzmedizin wahrgenommen wird, ist vor allem auch ein Verdienst von Hans Carlo Kallfelz.

Die Deutsche Herzstiftung verliert mit Professor Kallfelz einen zugewandten und beliebten Kollegen, Freund und Begleiter. Unser Mitgefühl gilt seiner Ehefrau und seiner Familie.

In Dankbarkeit

Deutsche Herzstiftung e. V.

Im Namen des Vorstands, des Wiss. Beirats, des Kuratoriums und der ehrenamtlichen Beauftragten

Prof. Dr. Thomas Voigtländer
Vorsitzender des Vorstandes

Martin Vestweber
Geschäftsführung